

ADVERTENCIA

El presente trabajo surgió de la iniciativa de actualizar una conferencia pronunciada por Francisco M. Ferrer durante un ciclo organizado por el Colegio de Abogados de Santa Fe en el año 1968 sobre las reformas introducidas al Código Civil por la ley 17.711, pero la ingente cantidad de cuestiones suscitadas posteriormente por la aplicación del art. 67 bis dio lugar a una frondosa y fecunda labor doctrinaria y jurisprudencial, y motivaron que la simple actualización pensada en un primer momento se convirtiera en esta monografía, que mantiene no obstante las ideas fundamentales expresadas en aquella ocasión sobre un tema tan controvertido como el divorcio.